
4 Pièces

85 m²

Réf. V0924

1 060 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Découvrez  ce  magnifique  appartement  en  rez-de-jardin  situé  à  l'Orée

du Cap d'Antibes,  offrant  une expérience de vie  luxueuse et  raffinée.Il

se compose d'une entrée avec toilet invité, de trois chambres en suite,

bénéficiant chacune d'un espace privé et confortable. Le séjour, la salle

à manger et la cuisine ouverte créent un lieu de vie convivial et élégant,

idéal pour recevoir. Un parfait compromis entre villa et appartement !Ce

4  pièces  de  85  m²  dispose  d'une  triple  exposition,  vous  serez  séduit

par  la  grande  terrasse  principale  qui  prolonge  l'espace  de  vie  vers

l'extérieur, vous permettant ...

Discover  this  magnificent  ground  floor  apartment  situated  on  the  limit  of  the  Cap

d'Antibes,  offering  a  luxurious  and refined way  of  living..It  consists  of  an  entrance

hall  with  guest  toilet  and  three  private  and  comfortable  en  suite  bedrooms.  The

sitting room/dining room and open plan kitchen create a relaxed and elegant living

space, ideal for entertaining. This property is a perfect compromise between a villa

and  an  apartment!This  4-room  apartment  measuring  85m²  has  a  triple  exposure

and the air conditioning ensures your comfort in all seasons.The enclosed garden of

approximately 200m² ...

JJC INTERNATIONAL

27 Bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
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